

# Hyundai Venue Meluncur di IIMS 2025, Ini Spesifikasi dan Harganya

Category: Otomotif

written by Redaksi | 14/02/2025



**ORINEWS.id** – PT Hyundai Motors Indonesia (HMID) meramaikan segmen Low Sport Utility Vehicle (LSUV) dengan menghadirkan Venue. Mobil ini punya spesifikasi yang menarik.

Pada bagian eksterior, radiator grille berwarna chrome khas Hyundai menjadi elemen utama yang memberikan tampilan kokoh dan premium.

Roof Racks di bagian atas tidak hanya menambah fungsionalitas bagi konsumen yang gemar berkendara jauh atau membawa perlengkapan ekstra, tetapi juga memperkuat nuansa sporty. Pelek alloy diamond cut berukuran 16 inci menghiasi bagian roda.

Masuk ke bagian interior, Venue memiliki ruang kabin yang lapang dan menawarkan kenyamanan ekstra dengan ruang kaki 1.040 mm di baris pertama dan 905 mm di baris kedua.

Bagasi berkapasitas 343 liter yang fleksibel mampu menampung hingga 3 tas gym, 2 koper kabin, dan berbagai perlengkapan hobi lainnya.

Head unit layar sentuh berukuran 8 inci dengan Apple CarPlay dan Android Auto memungkinkan pengemudi tetap terhubung dengan smartphone untuk navigasi, hiburan, dan komunikasi.

Venue memiliki dimensi yang tidak jauh berbeda dengan Toyota Raize, bahkan sedikit lebih kecil. Panjangnya 3.995 mm, lebar 1.770 mm, tinggi 1.617 mm, dan jarak sumbu rodanya 2.500 mm.

Bagian yang menarik lainnya adalah dapur pacunya. Venue dibekali dengan mesin Kappa 1.0 T-GDi engine, turbocharged.

Mesin tersebut mampu menghasilkan tenaga sebesar 118 Tk dan torsi 172 Nm. Tenaganya disalurkan ke roda depan menggunakan Dual Clutch Transmission (DCT) 7-percepatan.

Untuk menyesuaikan dengan gaya berkendara, Hyundai juga menyematkan mode berkendara (Drive Mode). Terdapat tiga mode, yakni Eco, Normal, dan Sport.

Mode Eco dirancang untuk meningkatkan efisiensi kinerja kendaraan. Sementara Mode Normal, berfungsi sebagai pengaturan default yang ideal untuk penggunaan sehari-hari. Lalu, Mode Sport memberikan respons akselerasi yang lebih cepat untuk pengalaman berkendara yang lebih dinamis.

Hyundai juga menyematkan banyak fitur pada SUV ringkas ini. Sebut saja fitur-fitur yang juga biasa disematkan pada mobil mewah, seperti Tire Pressure Monitoring System (TPMS), Anti-lock Brake System (ABS), Electronic Stability Control (ESC), serta Hill-Start Assist Control (HAC). Namun, Hyundai belum menyematkan sistem konektivitas Hyundai Bluelink pada Venue.

Dengan banderol Rp 340 juta (OTR Jakarta), Hyundai Venue hadir dalam enam pilihan warna atraktif, yaitu Abyss Black Pearl, Atlas White, Titan Gray Metallic, Fiery Red Pearl, Two tone

White – Black, Two tone Red – Black. LSUV ini sudah bisa dicoba langsung oleh pengunjung Indonesia International Motor Show (IIMS) 2025.[]